

## **RELACION ENTRE LA UNIDAD DIVINA Y EL ORDEN HUMANO**

Desde la Unidad Divina hasta la máxima diversificación en los Niveles de la Existencia o planos físico-materiales como el nuestro, existe la Conectividad Esencial Universal descrita en el apartado anterior que es propia de la Constitución Divina de Todo lo que Existe. En realidad, estas palabras no representan la realidad de lo que se intenta describir, sino que son una adaptación necesaria para que nuestra Consciencia humana fragmentada pueda comprender un reflejo de los aspectos básicos de la Constitución Divina Universal Esencial presente en todo punto del Todo Existencial y por lógica del Todo Experiencial descrito en el apartado anterior.

En su realidad el Todo Existencial Absoluto Es Divinidad en todo punto infinitesimal de su constitución, lo citado en el Conocimiento Espiritual de Madú Jess cuando afirma que “todo es Vibración” tiene implícito el Saber necesario para comprender la Constitución Universal como Unidad, Unidad que es percibida fragmentada en el estado de consciencia diversificado experiencial humano actual.

Cabe señalar que Mientras nos comuniquemos a través del filtro limitante que significa la consciencia racional humana y no lo hagamos a través del Idioma Universal con que se comunican los Seres Espirituales en todo el Universo, vamos a estar navegando mentalmente en términos de consciencia humana, sobre aspectos parciales que son un reflejo de la Verdad Universal y no la Verdad que es Sabiduría Pura que irradian las Verdaderas Fuentes Divinas.

La Diversidad Es, manifestación de la Unidad Divina porque la Divinidad Crea todo lo que Existe, sin embargo, no sería completo el razonamiento. En las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess se indica que debemos ir modificando la Idea de la Divinidad Creadora y quizás sea necesario también trascender la Idea de la Divinidad como ajena a nosotros o a nuestro Nivel de la Existencia. La totalidad de lo diverso en Sucesión Descendente de Niveles de Existencia o Planos es la misma Unidad Divina Manifestada como Todo Experiencial y tiene idéntica Esencia Divina, pero expresada en distintos estados de la misma Esencia porque Todo es Divinidad, pero manifestada en los diferentes Estados necesarios que la Vida requiere para Experimentar y Evolucionar para Reintegrarse. Todo lo Manifestado Es Divinidad como lo Es el Todo Existencial Absoluto que es Unidad-Amor-Vida-Ley y que requiere para identificarse con esa Esencia de Experiencia-Evolución.

Nosotros mismos y todo lo que vemos y percibimos es Expresión de la Divinidad Una y Es en Divinidad. No somos ajenos a nada de lo existente en el Universo, ni a nada de lo existente en el Universo le somos ajenos por el simple hecho de existir. Lo mencionado implica una infinitud de posibilidades que van más allá de lo que imaginamos, posibilidades que están implícitas potencialmente en la Esfera de

Nuestra Esencia Espiritual y para que puedan ser manifestadas requieren cierta condición que tiene que ver con nuestro Estado de Consciencia, específicamente en relación a las Energías que atraemos e irradiamos y a lo que conscientemente “creemos” posible.

Los Seres en los Mundos superiores existen en Trabajo Universal Eterno, en Unificación en Amor y en Acción dentro de la manifestación de la Ciencia Divina, siendo conscientes de la Realidad Universal de esos Conocimientos Superiores, buscando alcanzar el punto de Reintegración a la Divinidad en su Estado de Manifestación en Mente Pura en Acción Amor Universal para trabajar en ese punto para el Universo en sí mismo y previamente para alcanzarlo trabajando para otros puntos del Universo, puntos que en Jerarquía descendente la Ley del Amor Universal los vincula en Amor-Jerarquía-Afinidad en lo que constituye el Movimiento Universal de la Vida.

Esta dinámica fluye por Ley como irradiación de la Mente Divina Universal y cada Ser Percibe a través de esa Irradiación Divina Canalizada en que magnitud de Amor en Acción debe aportar su Nota Musical Esencial con la que fue creado, por ello afirmamos en líneas anteriores, que no es necesario más nada que la Jerarquía Crística y la Unión en Amor entre la Divinidad y los Seres, ello es válido también en el escenario de nuestra realidad humana en este planeta.

Vemos claramente que Amor-Unificación-Fraternidad-Armonización con la Energía Divina es una Matriz Universal Esencial e indispensable que Unifica a la totalidad del Universo en Divinidad. En nuestro Nivel de la Existencia es posible que el primer paso necesario sea: Trascender la influencia en nuestra consciencia del ego humano y dejar libre la mente como antena, para conectarse con la Mente Divina Universal a través de la percepción de la Guía del Cristo que Canaliza, irradia y adapta como Canal de la Divinidad todo lo necesario para nuestro Nivel de la Existencia.

Por Ley el aspecto Amor-Unificación-Armonización puede comprenderse como un Patrón Esencial Universal presente en todo escenario de nuestra vida, en todo proceso natural y de toda índole en todo punto del Universo y en nosotros mismos, que somos egos experienciales que en la diversidad de nuestro plano nos manifestamos y auto percibimos conscientemente como individualidad cuando en Esencia Somos Unidad. Analizaremos este tema en un apartado siguiente con mayor profundidad.

Veamos, para citar un ejemplo, de la relación entre lo diverso y lo unificado en nuestro plano, una frase de un Mensaje de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, que analizaremos completo en un apartado posterior que se denomina Todo es Vibración, lo que se menciona al respecto de la electricidad:

**“La Electricidad, por ejemplo, es una Vibración Unificada que encierra en sí muchísimas Vibraciones que vosotros vais, paulatinamente, capacitándoos para percibir y utilizar y que puede manifestarse, en vuestro plano, unidas o separadas, suministrándoos, mediante el instrumento físico adaptado, calor, luz, fuerza, etc. Y todo con aspectos diversos y variados, dentro de una misma manifestación.”**

Cabe señalar que la relación existente entre las fuentes primarias de energía, su proceso industrial de conversión en estado de electricidad e incluso su transmisión y distribución, sumado a los procesos que dan origen al resultado buscado y que cumple la función social para la vida de los seres humanos, análogamente a todo proceso Universal, es un proceso de diversificación. Vale decir que desde una unidad se transmite hacia una diversidad. Tal como menciona el párrafo, la electricidad es una Vibración Unificada que se manifiesta en diversos efectos según el instrumento físico por el cual circula.

Como vemos en el ejemplo citado, la Unificación es más acentuada en el nivel físico-Invisible, que es de características más energéticas que el nivel físico-material donde la misma energía unificada, en este caso la electricidad, se diversifica en efectos que cumplen funciones indispensables en el desenvolvimiento de la vida humana, veremos en apartados siguientes de este trabajos que existe como un Patrón Esencial de Manifestación Universal, que pareciera indicar, que todo en el universo se dinamiza a través de Rayos o Energías Unificadas que son canalizadas por el Cristo desde la Divinidad.

Si recordamos la definición de Dios de Buda:

**“Dios es El conjunto unificado de todas las Inteligencias Llegadas a la Suprema perfección del Nirvana”.**

Podemos comprender claramente que la Unidad-Divina es el Todo Existencial que constituye el Máximo Potencial Universal Increado omniabarcante que se manifiesta en la Diversidad Experiencial Evolutiva o sea en lo que definimos como el Todo experiencial, que se irradia a su vez en haces de Energía y Vibraciones Unificadas que se desagregan en otros haces más diversificados aun que alimentan la Vida Manifestada que experimenta y Evolucionan, siendo Todo Divinidad.

Cuando lo mencionado en este texto sea una realidad consciente en nuestro diario vivir por efecto de Rayos que la Divinidad está canalizando a través del Cristo, Rayos Divinos transformadores que actuarán en nuestro Aspecto Espiritual y en todos los aspectos de nuestra constitución, entonces nuestro aspecto vincular consciente va a

transcurrir naturalmente en Amor-Unificación-Trabajo-Ley, sin influencia de las sombras de nuestro ego humano, que configura como toda sombra, aspectos de ausencia de Luz que actualmente provocan entropía e inercia a los cambios conscientes necesarios para alcanzar un punto de equilibrio y un desenvolvimiento humano armonizado con el Orden Universal Divino, para ello requerimos que nuestra Voluntad y Libre Albedrío estén orientados al Servicio de la Espiritualización.

Para finalizar este apartado leamos los siguientes párrafos del Conocimiento de Madú Jess con relación al Libre Albedrío y la voluntad:

***“Libre albedrío y voluntad son facultades que la Chispa Divina recibe al nacer a la Vida, pero que no puede utilizar hasta que, habiendo realizado todas las experiencias necesarias que marca la Ley de Evolución, ha adquirido conciencia y, por lo tanto, se ha transformado en espíritu, pudiendo entonces comenzar a experimentar en el reino Humano, es decir, iniciar sus encarnaciones como Ser humano.”***

***“El Ser, en su realidad Espiritual, Vibra armónicamente con la Divinidad, porque Es, en la Divinidad, nació en la Divinidad, Vive en la Divinidad y siempre será en la Divinidad. Pero cada Ser debe lograr el estado de permanente Armonía con la Divinidad a través de su esfuerzo, a través de su trabajo, a través de sus superaciones y, es por ello, que cada Ser debe recorrer una elíptica muchas veces milenaria a través de la cual va logrando paulatinamente las superaciones, las experiencias, la sabiduría, que habrán de llevarlos al estado de Felicidad permanente que la Divinidad significa para todos.”***

***“Mirad, de hoy en más la vida humana solo como un medio para vuestro Progreso Espiritual, solo como un medio Para que podáis actuar Misioneramente en procura de ese Progreso Espiritual, Solo como un medio para poder intensificar, expandir, proyectar vuestro amor, inundar vuestra vida. Con él y rodear también con él la vida de los demás, así viviréis felices como seres humanos y lograréis antes la felicidad plena como Espíritus.”***

***“El esfuerzo de Bien, que el Espíritu en cualquier circunstancia en que se encuentre en el espacio o en la materia debe realizar, siempre debe estar dirigido hacia los demás y no hacia sí mismo. La Ley es Amor y el Amor es dádiva, por lo tanto, para Vivir en lo real, acorde con la Ley, es menester vivir en la dádiva; por eso como Espíritus encarnados, debéis comprender, debéis realizar la verdadera dádiva de Amor, la dádiva que os lleva a Actuar en forma de ayudar a los demás a encontrar su camino espiritual, de socorrer las miserias espirituales donde las veáis, de atender el dolor del que sufre, no solo con la ayuda material sino antes que nada con la ayuda espiritual, con la palabra de consuelo, con la palabra de esperanza que son fuerzas, energías***

***para el alma y que ayudaran a ese Ser a superar ese momento doloroso. Constantemente, en todo momento, en toda oportunidad, debéis sentirnos Misioneros en Acción, debéis estar presto para darnos, para dar lo mejor de vosotros mismos, en pensamientos, en sentimientos, en deseos.”***